



三小だより

No12

令和6年 6月24日 (月)

文責：古賀正洋

運動会 結団式

先週の金曜日(21日)に、運動会の結団式を行いました。

まずは、すこやか委員会の甲斐幸太郎さんと坂本優衣さんが、今年の運動会のスローガンを発表してくれました。今年のスローガンは・・

一致団結 最後まで輝け！

このスローガンには、「みんなのころを一つにして協力し、一人一人が輝く運動会にしたい。」というが込められています。これから練習や準備に入りますが、このスローガンのとおり、みんなで最高の運動会を作り上げていきたいですね。

その後、走力などで分けられたA団とB団の、色決定が行われました。6年生による「あっちむいてホイ合戦」の結果、勝利したA団の団長「馬原敬巧さん」が先に、その後、B団の団長「飯干凜咲さん」が、水の入ったペットボトルを選び、強く振ると、水に色が着きました。



結果は、馬原団長率いるA団が「白」、飯干団長率いるB団が「赤」に決まりました。

この後、各団ごとに、団長・副団長・応援リーダーの紹介と、結団の声出しをしました。さらに、全校児童が集まって、運動会に向けて大きなかけ声をかけました。

これから、9月8日(日)の運動会本番に向けて、各団で団結して、応援や競技の練習に励みます。保護者の皆様、本番での子どもたちのがんばりを楽しみにしてくださいね。



＝ 大雨への備え ＝

これからの時期は、梅雨前線や台風の影響で、風雨が強まることも増えてきます。保護者の方が危険な状況だと判断された場合には、送迎されるなどの対応をお願いします。

その際は、同じ登校班の子どもたちのご家庭への連絡も、併せてお願いします。